

Auszug aus dem Protokoll der Schulpflege Wetzikon

Sitzung vom 17. Dezember 2019

2019/23 2 Bildung

2.05 Querschnittaufgaben und Support

2.05.01 Reglementarische Grundlagen und Organisatorisches

2.05.01.06 Formulare und Vorlagen

Gebrauch des Wetziker-Logos an den Schulen

Ausgangslage

Die Steuergruppe Organisationkultur der Schule Wetzikon beschäftigte sich nach dem Fusionsprozess mit der Steigerung des "Wir-Gefühls" an der gesamten Schule. Ein identitätsförderndes Element dabei sind Bilder und Logos. Die Stadtverwaltung Wetzikon hat in einem Manual "Corporate Design" die Verwendung des Stadt-Logos auf Schriftstücken und weitere Layoutvorgaben geregelt. Die Schulverwaltung richtet sich bereits heute nach diesen Vorgaben. Für die Schulen besteht dagegen keine einheitliche Handhabung in Bezug auf Logos und Layout. Einige Schulen besitzen eigene Schullogos, welche in der internen und externen Kommunikation benutzt werden. Damit sich die Wetziker Bevölkerung künftig auch mit den Schulen der Stadt gut identifizieren kann, muss der Gebrauch des Corporate Designs an der Schule Wetzikon ebenfalls einheitlich umgesetzt werden.

Verwendung Corporate Design

Ab 1. August 2020 sind für alle Schulleitungen der Regelschulen und der Heilpädagogischen Schule die Vorgaben des Corporate Design der Stadt Wetzikon für die externe Kommunikation bindend. Dabei werden die Schulen als "Nebenstellen" geführt. Ein eigenes Schullogo wird in Verbindung mit dem Corporate Design nicht verwendet. Für die Umsetzung dieser Vorgaben und die Anpassung der Vorlagen haben die Schulleitungen bis Ende Schuljahr 2019/2020 Zeit. Für Lehrpersonen sind die Vorgaben bezüglich Schullogo und Corporate Design freiwillig. Da sich die Berufswahl- und Weiterbildungsschule Zürich Oberland BWSZO derzeit mit strukturellen und organisatorischen Fragestellungen beschäftigt, gilt für diese Schule ein separater Zeitplan.

Stellungnahme der Schulleitungskonferenz

Die Schulleitungen unterstützen die einheitliche Verwendung des Logos der Stadt Wetzikon gemäss Corporate Design für ihre externe Kommunikation.

Stellungnahme der Geschäftsleitung Bildung

Die Geschäftsleitung Bildung unterstützt eine einheitliche Verwendung des Corporate Designs in Wetzikon.

Erwägungen

Die Verwendung eines einheitlichen Logos in den Schulen stärkt die Identifikation mit der Schule Wetzikon und der gesamten Stadt.

Die Schulpflege beschliesst:

- 1. Für die externe Kommunikation wenden die Schulleitungen der Regelschulen und der Heilpädagogischen Schule ab Schuljahr 2020/2021 das Manual "Corporate Design" der Stadtverwaltung Wetzikon an.
- 2. Für die externe Kommunikation nutzen die Schulleitungen der Regelschulen und der Heilpädagogischen Schule ab Schuljahr 2020/2021 als "Nebenstelle" das Logo der Stadt Wetzikon.
- 3. Den Zeitpunkt für die Einführung des "Corporate Design" an der BWSZO wird durch den Ausschuss BWSZO bestimmt.
- 4. Der Beschluss ist öffentlich.
- 5. Mitteilung an:
 - Parlamentsdienste (zuhanden grosser Gemeinderat)
 - Stadtkanzlei
 - Alle Schulleitungen

Für richtigen Protokollauszug:

Im Namen der Schulpflege Wetzikon

Claudia Bosshardt Leitung Schulverwaltung

versandt am: 18.12.2019